



Bald virtuelle Frelo-Stationen

Die Verwaltung des Gewerbeparks führt das Freiburger Frelo-System im Gewerbepark Breisgau ein. „Wir möchten damit die Mobilität der Beschäftigten innerhalb des Gewerbeparks unterstützen“, sagt Verbandsdirektor Markus Riesterer. „Als Alternative zum Pkw ist diese Fortbewegung umweltfreundlich, trägt zum Klimaschutz bei und fördert die Gesundheit der Beschäftigten“. An sechs virtuellen Frelo-Stationen stehen die Fahrräder voraussichtlich noch im Laufe des März zur Verfügung. Für die Nutzung ist lediglich eine kostenlose Registrierung notwendig. Die Fahrräder können dann unkompliziert ausgeliehen und an der gleichen oder einer beliebigen anderen Station wieder zurückgeben werden.

RVF-Abokundinnen und -kunden, die etwa eine Regiokarte nutzen, fahren die erste halbe Stunde jeder Fahrt umsonst.

Einige Unternehmen unterstützen das neue Angebot indem sie eine Fläche für die Frelo-Station auf Ihrem Firmengelände zur Verfügung stellen und die laufenden Kosten hierfür übernehmen.

An folgenden Frelo-Stationen können die Fahrräder ausgeliehen werden:

- (1) Losan Pharma GmbH
- (2) DACHSER SE
- (3) ARaymond Fluid Connektion Germany GmbH
- (4) im Bereich Hatho GmbH und PI miCos GmbH
- (5) am Wasserturm